

**HAY UN PROYECTO DE INFRAESTRUCTURA EN COMUNICACIONES MUY AMBICIOSO, AFIRMA**

# Habrán 3 mil km más de autopistas: Peña

**Otra meta es modernizar los puertos para generar desarrollo económico, señala**

**POR ENRIQUE SÁNCHEZ**

ENVIADO  
esanchez@gimm.com.mx

SAN LUIS POTOSÍ, SLP.— México tiene un proyecto ambicioso de infraestructura en comunicaciones, que implica construir más de tres mil kilómetros de autopistas y modernizar los puertos mercantes con el objetivo de impulsar el desarrollo económico, afirmó el presidente de la República, Enrique Peña Nieto.

De gira por San Luis Potosí, donde inauguró la ampliación y modernización del anillo periférico en sus tramos Norte y Poniente, el mandatario federal señaló que en el contexto global México juega un rol importante, al generar una mayor competi-

tividad frente a otras naciones.

“Somos, no aislados, somos parte de una competencia global, y para asegurar que inversiones productivas, inversiones que generen empleo lleguen a nuestro país, tenemos que generar el ambiente y potenciar o elevar y ampliar nuestras condiciones de competitividad o de atracción de inversiones, para que realmente lleguen las mismas”, dijo.

Acompañado del gobernador Fernando Toranzo, y de los **secretarios de Comunicaciones y Transportes, Gerardo Ruiz Esparza**, y de Salud, Mercedes Juan, el presidente Peña Nieto anunció que durante este sexenio se ampliará la capacidad portuaria en Lázaro Cárdenas, Manzanillo, Veracruz y Altamira.

Estos proyectos representan el respaldo del gobierno a los empresarios para seguir realizando negocios y con ello generar empleo, expuso.

“Ésta es la parte de comunicaciones en la que estamos dedicando nuestros esfuerzos, porque de esa manera aseguraremos que México se mueva por

vías mucho más seguras, mucho más rápidas. Esto eleve la productividad, que no es otra cosa sino asegurar que los costos de producción de los distintos productos que consume la población puedan llegar a sus consumidores de manera más rápida y, en consecuencia, con costos menores”, prosiguió.

Peña Nieto recalcó que “el proyecto de esta administración es muy ambicioso. En materia de carreteras nos hemos propuesto, por lo menos en autopistas, concretar la materialización o realización de más de tres mil kilómetros de autopistas, en 46 autopistas que habrán de comunicar de mejor manera distintas regiones de nuestro país”.

Reiteró que las reformas estructurales tienen el objetivo de propiciar un mayor crecimiento económico.

La obra inaugurada ayer en esta entidad federativa, con una inversión superior a los mil millones de pesos, representó para el presidente Peña Nieto el Compromiso de Gobierno número 49 cumplido.



Continúa en siguiente hoja

Fecha <b>12.03.2015</b>	Sección <b>Primera-Nacional</b>	Página <b>8</b>
----------------------------	------------------------------------	--------------------



**ATRAER  
INVERSIÓN**

El presidente Enrique Peña Nieto afirmó que las reformas estructurales están diseñadas para que lleguen más inversiones productivas a México.

Foto: Especial

**BENEFICIOS**

La obra reducirá hasta en 30 minutos los tiempos de traslado y beneficiará en conjunto a alrededor de 772 mil habitantes.